

Informationen aus dem Gemeinderat vom 13.1.2025

Der Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 13. Januar 2025 neben Geschäften, die noch in Bearbeitung sind, folgende Dossiers behandelt:

Zonenplanrevision Bettingen

Seit der letzten Gesamtrevision des Zonenplans Bettingen wurden zahlreiche übergeordnete Vorgaben und Gesetze geändert, insbesondere das eidgenössische Raumplanungsgesetz (RPG) und der kantonale und kommunale Richtplan. Damit die im Richtplan formulierten Entwicklungsziele der Gemeinde erreicht werden können, müssen auch entsprechende Vorgaben an die Grundeigentümer formuliert werden. Diese Vorgaben werden in der Zonenplanung mittels Reglementen und Plänen parzellenscharf definiert. Der Gemeinderat hat den Auftrag für die Raumplaner-Leistungen «Zonenplanrevision Bettingen» an einen externen Dienstleister vergeben und die Projektorganisation genehmigt.

Beitrag Kippel

Nach den Unwettern im 2024 soll das defekte WC und die Umkleidekabine beim polysportiven Platz in Kippel saniert werden. Mit dem Bettinger-Beitrag 2025 soll das Gebäude instand gestellt und den Nutzerinnen und Nutzern die Anlage wieder übergeben werden. Der neu gewählte Gemeinderat Kippel freut sich über die wohlwollende Unterstützung aus Bettingen.

Kanzlei – geänderte Öffnungszeiten: Dienstag, 21. Januar 2025

Am Dienstagnachmittag, 21. Januar 2025 ist die Kanzlei infolge IT-Schulung zum neuen Einwohner*innen-Kontrollsystem für die Gemeinden Basel-Stadt, Riehen und Bettingen geschlossen. Wir bitten allfällige Anträge für ID-Karten und/oder Bescheinigungen am Montag, 20. Januar und/oder am Mittwoch, 22. Januar einzuplanen. Telefonisch ist die Gemeindekanzlei ganztags während den Bürozeiten erreichbar.